



Nueva Junta Directiva de AFCAN

Sus objetivos son intensificar la promoción del destino Andalucía como sede de eventos

La Asociación de Palacios de Congresos y Ferias de Andalucía (AFCAN) ha elegido nueva Junta Directiva encabezada por la directora general del Palacio de Ferias y Congresos de Málaga (FYCMA), Yolanda de Aguilar, que sustituye al hasta ahora presidente y director gerente del Palacio de Exposiciones y Congresos de Sevilla (FIBES), Felipe Luis Maestro, quien asume la primera vicepresidencia.

La directora general de FYCMA, Yolanda de Aguilar, fue nombrada presidenta de la Asociación de Palacios de Congresos y Ferias de Andalucía (AFCAN) en el transcurso de la Asamblea General Extraordinaria celebrada en



Sevilla para designar nueva junta directiva. De esta forma, de Aguilar sustituye en el cargo a su homólogo en FIBES, Felipe Luis Maestro, quien tras seis años en el cargo, asume la primera vicepresidencia. La nueva Junta Directiva se completa con el director del Palacio de Congresos de Cádiz, Carlos García; la directora del Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada, Eva Fernández; el director de la Feria de Muestras de Armilla, José Pantoja, y la directora de Comunicación y Marketing de FYCMA, Paula Morales.

Afcan nace en 1993 con el objetivo de representar y defender los intereses de los recintos congresuales de Andalucía, aunque en 2008 se modificaron sus estatutos para ampliar su campo de trabajo e incorporar los recintos e instalaciones feriales. Con ello, se sustituye su antigua denominación –Asociación de Palacios de Congresos de Andalucía (APCAN)– por la actual Asociación de Palacios de Congresos y Ferias y de Andalucía (AFCAN). ●



**Desde 1982
informando al
sector turístico**

UN AÑO MAS ESTAMOS EN

Pabellón 10. Stand 10B19